

Le ministère de prédication du prieur

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

assemblée présente à Bruxelles-Toussaint 2006

Ces mois aussi, fr. Enzo a été très sollicité par son ministère de prédication, qui l'a conduit dans de nombreux diocèses d'Italie (Pinerolo, Alessandria, Novara, Milan, Bergame, Brescia, Vérone, Vicenza, Pordenone, Savona, Lucca, Pise, Assise, Sora, Pescara, Frosinone...) : dans ses conférences, il a souvent affronté le thème de la présence et du rôle des chrétiens dans la société ou commenté la récente encyclique de Benoît XVI *Deus caritas est*.

Il est en outre intervenu au **Colloque international pour le dialogue des religions** organisé par la communauté de S. Egidio ; à la 57e **Semaine liturgique nationale** qui s'est tenue à Varese (*L'eucharistie, source d'espérance*) ; au 64e **Cours international d'études chrétiennes** animé par la Pro-Civitate Christiana d'Assise (*Ce qui est à César, ce qui est à Dieu*) ; à la table ronde sur *Les religions et le mystère du mal*, dans la cadre de **Torino-Spiritualità** ; au **Festival de littérature** de Mantoue par une conférence avec le philosophe Giulio Giorello sur **La laïcité du respect** ; au **Festival de la philosophie** de Modena où il a parlé sur le thème *Hommes et animaux* ; au **Festival de la science** de Gênes par une réflexion sur *Éthique : une confrontation entre croyants et non-croyants*. À la mi-août, il a par ailleurs participé à une journée en mémoire de **don Michele Do** à Saint-Jacques (Val d'Aoste).

Enfin, pour certaines conférences, fr. Enzo s'est rendu à l'étranger : au monastère de **Montserrat** en Catalogne, à **Zurich** pour des conférences aux religieux de la Suisse alémanique, au monastère de **Pannonhalma** (Hongrie) pour une retraite aux moines bénédictins, à **Fatima** (Portugal) où il a parlé de la vie presbytérale aux évêques portugais et à environ 400 prêtres, à **Paris** pour une méditation à Saint-Eustache sur *Marie, signe d'espérance*, à **Bruxelles**, où il a tenu – à l'invitation du card. Danneels, dans le cadre de *Bruxelles-Toussaint 2006* – une conférence dans la basilique du Sacré-Cœur devant cinq mille participants de toute l'Europe et où il a pu dialoguer avec tous les religieux et religieuses de Belgique sur les perspectives de la vie religieuse et monastique aujourd'hui.